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      Аннотация

    
        
          Спроектирована система управления двухстоечным подъемным устройством с использованием червячного мотор-редуктора на базе преобразователя частоты MDX61B-0055-5A3-4-00. Подобраны такие элементы как сетевой дроссель, тормоз, тормозной резистор, автоматический выключатель. В ходе этой работы спроектирована силовая электромеханическая и электрическая часть системы управления, разработан графический интерфейс пользователя, описан процесс ввода оборудования в эксплуатацию.
        

        
          A control system for a double-column lifting device using a worm gear motor based on a frequency converter MDX61B-0055-5A3-4-00 has been designed. Elements such as a mains throttle, brake, brake resistor, circuit breaker were selected. During this work, the power electromechanical and electrical part of the control system was designed, a graphical user interface was developed, and the process of putting the equipment into operation was described.
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